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Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der 

Freunde und Förderer des Landrat-Lucas-Gymnasiums 

vom 08.11.2023 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:  20:00 Uhr 

 

Anwesende: 

 

• Kerstin Brill 

• Gabriele Pflieger 

• Benedikt Ditscheid 

• Falk Füllers 

• Ninfa Häger-Italiano 

• Sven Fiss 

• Oya Jungblut 

• Stefan Menge 

• Andreas Hermers 

• Rita Heil 

 

 

 

 

TOP Inhalt 

1 

Begrüßung 
Kerstin Brill begrüßt alle Teilnehmer der 

Mitgliederversammlung und berichtet von den 

Vorstandstätigkeiten. 
 

2 

Feststellung der 

ordnungsgemäßen 

Einberufung und der 

Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung 

Kerstin Brill stellt fest, dass der Vorstand 

beschlussfähig ist. 
 

3 

Genehmigung des 

Protokolls der letzten 

Mitgliederversammlung 

 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

vom 15.11.2022 wird einer Enthaltung genehmigt. 

4 

Tätigkeitsbericht des 

Vorstands 

 

Die Vorstandsvorsitzende berichtet über die 

Tätigkeiten des Fördervereins des letzten Jahres. 

 

Wiederkehrende Unterstützungen: 
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• Unterstützung von Wettbewerben und 

Ehrungen von erfolgreichen SuS. 

• Ehrung von engagierten SuS 

• Härtefallregelungen bei einzelnen SuS 

• Einladung von Ehrenamtlern (Cafeteria) zu 

einem gemeinsamen Frühstück 

• Vorfinanzierung der Druckkosten LLGInside 

• Finanzierung von Lizenzen 

• Weihnachtsbäume für A-Foyer und B-

Schulhof 

• Betreiber der Cafeteria 

 

Weitere Förderprojekte: 

 

• Unterstützung der IVK Klassen 

• 2.000 € für die Wiederbelebung des 

Schulgartens 

• Anschubfinanzierung des Frankreich-

Austauschs mit einer neuen Partnerschule 

• Anschaffung von neuen Keyboards 

• Übernahme der Kosten für eine externe 

Schwimmlehrerin für ein Halbjahr 

 

Planung, Umsetzung und Weiterführen von 

Projekten: 

 

• Beschattung von Sitzgruppen: Die erste 

Sitzgruppe am A-Schulhof hat im September 

eine Sonnensegel Beschattung bekommen. 

Nach einer Pilotphase von etwa einem Jahr 

(Witterungsbeständigkeit, Vandalismus) 

werden mindestens drei weitere Sitzgruppen 

beschattet. Die Kosten des ersten Segels 

(ca. 15.000 €) wurden vom Sponsored Walk 

durch die SV bezahlt.  

• Fahrt aller 7. Klassen ins Friedensdorf 

Oberhausen im Februar 2024. Die Kosten für 

dieses Pilotprojekt (ca. 4.000 €) übernimmt 

dieses Jahr die Stadt Leverkusen (Fördertopf 

Nachhaltigkeit) 

• Erneuerung Ipads nächste Generation 

• Einschränkung der Cafeteria durch Umbau 

der Aula im nächsten Schuljahr 

 

5 

Finanzbericht der 

Kassiererin über die 

Finanzen in 2022/2023 

 

Herr Falk Füllers stellt den Finanzbericht des 

Fördervereins für das Jahr 2022/2023 vor. 
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Die Cafeteria hat dieses Jahr nach den 

verlustreichen Coronajahren Gewinn gemacht. 

Die detaillierte Ausarbeitung kann beim Kassierer 

eingesehen werden. 

6 

Bericht der Kassenprüfer 

 

Die Kassenprüfer Simone Rappen und Andreas 

Hermers legen den Kassenprüfungsbericht vor. Es 

wurden Belege auf sachliche und rechnerische 

Richtigkeit sowie Vollständigkeit geprüft. Die 

Prüfung erfolgte durch ausgewählte Stichproben, 

ca. 20% der Buchungen wurden geprüft. 

7 

Beschlussfassung über 

die Jahresrechnung 

2022/2023 

 

Der Kassenprüfer Andreas Hermers beantragt, 

auch im Namen von Simone Rappen, dass die 

Mitgliederversammlung den Vorstand und die 

Kassenwartin entlastet. 

8 

Entlastung der 

Kassiererin und des 

Vorstands 

 

Der Antrag zur Entlastung von Kassiererin und 

Vorstand wird mit zwei Enthaltung angenommen. 

Herr Füllers übergibt den Kassenordner des 

Schuljahres 2022/2023 an Herrn Ditscheid. 

9 

Wahl der Beisitzer 

 

Falk Füllers wird mit einer Enthaltung für 3 weitere 

Jahre als Kassierer bestätigt. 

Ninfa Häger-Italiano (9 Stimmen) und Oya 

Jungblut (10 Stimmen) werden als 

stimmberechtigte Beisitzer bestätigt 

Andreas Hermers (7 Stimmen) wird als 

stimmberechtigter Beisitzer gewählt. Oya Jungblut 

ist Schriftführer. 

Sven Fiss und Stefan Menge sind Beisitzer ohne 

Stimmberechtigung. 

10 

Bestätigung der 

Vertretung aus der 

Schulpflegschaft und 

der Schüler 

 

Die Schulpflegschaft wird durch Herman Kuzuluk 

und die Schüler (SV) durch Finn Griesel vertreten. 

11 

Wahl von zwei 

Kassenprüfern 

 

Simone Rappen und Sven Fiss werden mit einer 

Enthaltung zu Kassenprüfern gewählt 

 

Leverkusen, 07.12.2023  

 

Vorstandsvorsitzende Kerstin Brill  Schriftführerin Oya Jungblut 


